

21.09.2010 – 15:38 Uhr

## auto-suisse: Les prix des automobiles et le franc fort

Berne (ots) -

- Indication: Le document "Les prix des automobiles et le franc fort" peut être téléchargé en format pdf sous:  
<http://presseportal.ch/fr/pm/100003597> -

auto-suisse, l'Association des importateurs suisses d'automobiles, récusé les accusations injustifiées et explique pourquoi il n'est pas souhaitable que l'on réagisse à court terme aux fluctuations monétaires par une baisse des prix.

Compte tenu de la faiblesse de l'Euro et de la force du franc, on a ces derniers temps à plusieurs reprises demandé pourquoi les prix des automobiles en provenance de l'espace Euro n'ont pas baissé.

auto-suisse, l'Association des importateurs suisses d'automobiles, pense qu'il n'est pas souhaitable de réagir à court terme aux fluctuations monétaires par des baisses de prix. Dans le fichier pdf ci-joint, nous vous exposons les raisons de cette politique.

Contact:

Andreas Burgener  
Directeur  
Tél.: +41/31/306'65'65  
Mobile: +41/79/474'21'04  
E-Mail: [a.burgener@auto-schweiz.ch](mailto:a.burgener@auto-schweiz.ch)

Max Nötzli  
Président  
Tél.: +41/31/306'65'65  
Mobile: +41/79/209'30'04  
E-Mail: [m.noetzli@auto-schweiz.ch](mailto:m.noetzli@auto-schweiz.ch)  
Internet: [www.auto-suisse.ch](http://www.auto-suisse.ch), [www.roulerintelligent.ch](http://www.roulerintelligent.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100610615> abgerufen werden.